



～行事を通して、友達との絆を深める～

新年度が始まり、新しい学級では、学級組織が決められ、学級や学校の中で、自分が担当する役割を他の生徒と協力して取り組む姿が見られました。また、部活動も1年生が加わり、3年生を中心に、夏の中体連の大会に向けて、練習に熱が入ってきました。

4月、5月には、1年生は「熊の遠足」、2年生は「野外活動」、3年生は「修学旅行」に出かけました。新しい学級で友達と絆を深めることができました。

5月8日以降、新型コロナウイルス感染症が5類感染症へ移行され、生徒同士で協働的に学ぶ学習活動も今まで以上に増えてきます。行事を通して培った絆を、学びに生かしていきたいです。

1年 熊遠足

1年生は、熊遠足に出かけました。地域の自然や歴史に触れ、清竜中学校の広い学区への理解を深めることを目的として、熊地区で校外学習を行いました。集団行動のルールやマナーを学びながら、1日かけて散策をしたり、阿多古川で水遊びをしたりと自然を満喫することができました。



さわやかな春風が吹き抜ける中、仲間と共に活動する中で多くの発見や感動があり、充実した活動となりました。

また、ボランティアガイドの藤原様から、熊地区について説明してもらうことで、より地域を身近に感じることができました。御協力に深く感謝申し上げます。



2年 野外活動（三ケ日青年の家）

2年生は5月10、11日に、一泊二日の日程で、野外活動を実施しました。1日目は、西は海浜公園、東は掛川まで、班ごとに決めた目的地から、三ケ日青年の家を目指し、散策をしました。改めて地域のすばらしさを実感する機会となりました。夕方からは、キャンプファイヤーやナイトウォークをおこないました。キャンプファイヤーでは、全員でゲームをして、楽しく活動しました。



2日目は浜名湖で釣りの体験をしました。釣り針に餌をつけるのに一苦勞していましたが、魚が釣れた時には歓声があがっていました。波音・潮の香りを感じながら、活動を満喫していました。

予定していたプログラムを無事に終え、友達との絆の輪を広げることができました。さらに、修学旅行に向けてよい経験となり、ひとまわり大きく成長することができました。



3年 修学旅行（京都・奈良方面）

3年生は4月17～19日の二泊三日の日程で京都・奈良方面への修学旅行に出かけました。始業式から修学旅行まで1週間でしたが、2年生の時から準備を計画的に進めており、無事当日を迎えることができました。



1日目は奈良方面の「法隆寺」「薬師寺」「奈良公園（東大寺）」を見学しました。法隆寺の薬師如来像や東大寺の大仏殿など、実際に見ることで、その美しさや迫力を実感していました。

2日目は京都市内の班別研修でした。班の仲間とそれぞれのコースを巡り、清水寺に集合しました。夜には、「高台寺」のプロジェクトンマッピングを鑑賞しました。歴史的建造物に現代のテクノロジーを融合したショーに生徒も感動していました。

3日目の最終日には、「ちりめん細工」や「扇子づくり」などの体験活動を行い、京都の伝統に触れました。そして、最後に嵐山を散策しました。

3日間の修学旅行によって、社会でのマナーを守り、友達と共に活動を実践することができました。学級・学年の仲間と共に活動する中で、友達のよさや意外な一面を発見することで、より絆を深める3日間となりました。



6月の主な行事予定

- 1日（木） 衣替え完了（午後カット）
- 2日（金） 耳鼻科検診
- 4日（土） 資源物回収（熊地区以外）
- 5日（月） 学習相談日（清竜タイム）
- 7日（水） 期末テスト①～④（午後カット）
- 8日（木） 期末テスト①～③（部活終了15:40）
- 12日（月） いのちについて考える日、専門委員会
- 13日（火） 内科検診（1, 3年）
- 14日（水） 内科検診（2年、4組）
- 15日（木） 部活動壮行会
- 19日（月） 読み聞かせ、部活動週間（～6/30）
- 20日（火） 杉の子の日
- 22日（木） 薬学講座

※完全下校時刻は17時30分、部活動週間中は16時15分です。
（部活動週間は、B日課5時間授業です。）

1年生は初めての中学校でのテストです。
6月7・8日の期末テストに向けて、計画的に学習に取り組みましょう。

